



Traurig nehmen wir Abschied von unserem Ehrenmitglied

Hans-Peter Bärtschi

23.2.1950 – 2.2.2022

Auch wenn er nicht mehr unter uns weilt, bleibt sein Lebenswerk bestehen: Die ausserordentlich zahlreichen Industriekulturgüter in der ganzen Schweiz, die durch sein unermüdliches Schaffen und Wirken erhalten geblieben sind. Von besonderer Bedeutung für unseren Verein sind dies:

- Die historischen Maschinen in der Nagelfabrik, die heute der Öffentlichkeit zugänglich sind und bei deren Unterschutzstellung im Jahr 2000 er die treibende Kraft war.
- Der Industrie-Veloweg in Winterthur mit über 20 Standorten und Infotafeln zu den jeweiligen Industriekulturgütern, deren Initiant er im Jahre 1989 war.

Unser tiefstes Mitgefühl gilt Sylvia Bärtschi und ihrer Familie.

Verein inbahn
Der Vorstand

Schweizerische Nagelfabrik AG
Die Belegschaft